
Subject: Hallo!
Posted by GE-Mann on Thu, 14 Dec 2006 15:30:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wollte nur berichten, dass es mir nach einem Monat Fin-Pause wieder wesentlich besser geht.
Allgemein fühle ich mich wie ein anderer Mensch: Super Sex, perfekte Haut, mehr Energie etc. 
Trotzdem überlege ich mir, es mit 0,25mg zu versuchen, da mich der Haarausfall zumindest im
Unterbewusstsein beschäftigt...andererseits will ich mich nie wieder so fühlen wie die letzten
Monate! Gibt es es denn irgendwelche Neuigkeiten im Sektor Haarausfallbekämpfung? Was
erwartet ihr in Zukunft? Werdet ihr ewig Fin schlucken und auch weiterhin NWs in Kauf nehmen?
Wenn ich mich hier im Forum wieder so umschaue, werden schon alte Errinnerungen wach...
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